



Eberswalde, 11. Dezember 2019

Änderungsantrag zur Vorlage BV/0070/2019 – Haushaltssatzung 2020/2021

Betreff: Bau einer Tartanbahn im Fritz-Lesch-Stadion

Beratungsfolge:

Ausschuss für Bildung, Jugend und Sport	05.12.2019
Ausschuss für Wirtschaft und Finanzen	10.12.2019
Hauptausschuss	12.12.2019
Stadtverordnetenversammlung	17.12.2019

Beschlusstext:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt den Bau einer Tartanbahn im Fritz-Lesch-Stadion als Investitionsmaßnahme zu planen. Dafür werden in den Jahren 2020 und 2021 sowie den Folgejahren der mittelfristigen Finanzplanung jährlich jeweils 1.000.- Euro eingestellt.

Begründung:

Bei der geplanten Maßnahme handelt es sich um einen Komplettneubau. Die Baukosten sind mit derzeitigem Stand nicht bezifferbar, jedoch ist davon auszugehen, dass die Gesamtkosten in einem Bereich von weit über 500.000.- Euro liegen.

Das Fritz-Lesch-Stadion ist Landesstützpunkt der Leichtathleten des SV Motor Eberswalde und der einzige wettkampffähige Leichtathletikstandort in der Stadt Eberswalde.

Die benötigten Investitionsmittel sind aus liquiden Mitteln bereitzustellen.

gez.
Hardy Lux
Fraktionsvorsitzender
Fraktion SPD|BFE